

「やる気に満ち 笑顔いっぱいの子どもたちとスタートしました」

福山市立大谷台小学校
校長 四良丸 優子

大谷台小学校 2023年度 令和5年度がスタートしました。坂道の桜並木は満開の時を過ぎ、緑の葉が芽吹いています。

本校2年目を迎えました校長の四良丸優子（しろうまるゆうこ）です。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

4月6日は2年生から6年生の109名の子どもたちが進級し、転任してきた職員を笑顔で迎えました。その後の始業式でも私の話にじっくり耳を傾け、覚えていることは反応しながら聴いている素敵な姿がたくさんありました。

また4月7日には、12名の1年生を迎える入学式をし、121名の子どもたちと職員23名でスタートしました。

変化が激しく予測困難な社会を人間性豊かに生き抜くために今年度も学校教育目標を「学び伸びる」としました。「学び伸びる」ための大切なキーワード「自律」「尊重」「挑戦」の三つを確認して以下のような話を始業式でしました。

一つ目の「自律」については、自分から学ぼうとする「〇〇するぞう」という気持ちや 目標を設定し挑戦する気持ちを持ってあきらめず努力することが大切です。

二つ目の「尊重」については、いろいろな人がいてみんな違うことが当たり前で違っているからこそ一人で学ぶより楽しく、分かるようになったりできるようになったりするのは。友だちの考えを聴いてひらめくこともあります。仲間と認め合い励まし合って成長しましょう。

三つ目の「挑戦」については、成功の反対は失敗ではなく何もしないことです。挑戦して失敗することやいろいろなトラブル、問題は学びのチャンスです。どんどん挑戦して自分の好きなことを見つけて努力し続けていくことで得意を増やしていきましょう。

今年度の最初に、自分のペースで「学び伸びる」ために大切にしてほしいことを話しました。

「自律」「尊重」「挑戦」をキーワードにみなさんの合言葉「やる気、元気、優しい心根」で「学び伸びる」1年にしていきましょう。

* * * * *

子どもたちの可能性はまだまだたくさん秘められています。その可能性に少しでも多く出会うために、大谷台小学校の教職員全員がよき伴走者として 心を尽くしてまいります。

保護者の皆様 地域の皆様 大谷台小学校の教育活動推進のため ご理解ご協力
どうぞよろしくお願いいたします。